



En la sala de exposiciones del Centro Alfarero La Estación CALE de Argamasilla de Calatrava, se muestra desde el 1 de abril al 15 de mayo una interesante selección de cerámica popular de Huesca perteneciente a la colección Aurelio Bail, investigador y ceramólogo que cuenta con una abultada recopilación de piezas alfareras localizadas en la comunidad de Aragón y pertenecientes la totalidad de ellas a alfares extinguidos.

La Asociación Musical 'Argamasilla de Calatrava', que este año conmemora su trigésimo aniversario, celebró a través de su Escuela de Música 'Juan Cañadas, la primera edición del Curso de Técnica de Dirección de Banda de Música 'Villa de Argamasilla de Calatrava'. Fue impartido por el director titular del colectivo organizador, José Manuel García Pozuelo.



Con motivo de la celebración de día de san Valentín se celebró el tradicional Recital de Poesía que, en Argamasilla de Calatrava y organizado por la Concejalía de Cultura en colaboración con los grupos locales 'Con T de teatro' y 'Epidauro', lleva el nombre del patrón de los enamorados. En esta edición la temática elegida fueron los poetas del siglo XX.

La Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava impartía en los colegios 'Virgen del Socorro' y 'Rodríguez Marín' sendos talleres sobre interculturalidad en los que tomaban parte 69 alumnos de quinto curso de Primaria. Con una duración de hora y media en cada centro docente, los talleres eran realizados por el grupo de teatro 'La Cantera', cuyos componentes ofrecieron una charla-exposición dramatizada en la que transmitieron al alumnado valores sobre la libertad, el respeto, la igualdad, la tolerancia, la integración y la solidaridad.

